
“Deus Seja Louvado”

Bebedouro Capital Nacional da Laranja, 19 de dezembro de 2024
OEP/621/2024

Senhor Presidente

Encaminhamos a complementação da resposta do Requerimento nº 61/2024 
de autoria da vereadora Dra. Ivanete Cristina Xavier, que nos fora enviado, 
bem como ao Conselho de Alimentação Escolar.

Atenciosamente.

Lucas Gibin Seren
Prefeito Municipal

À Sua Excelência o Senhor 
Dr. Edgar Cheli Junior 
Presidente da Câmara Municipal de Bebedouro
Bebedouro-SP.
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Bebedouro, 17 de dezembro de 2024. 

 

 

Ofício nº.: 21/2024 

Ref.: REQUERIMENTO 61/2024 

 

 

Prezada Vereadora, 

 

Em atendimento ao requerimento supracitado, o Conselho Municipal de Alimentação Escolar, vem 

através deste responder os questionamentos solicitados, conforme relato abaixo:  

 

1. Em relação às visitas realizadas pelo conselho de alimentação encaminho todas 

as atas as quais pormenorizam todas as visitas, na central de alimentação nos 

últimos 12 meses será feito uma visita agora no mês de dezembro, pois o quadro 

de conselheiros e a quantidade de reuniões mensais são insuficientes para 

realização de um trabalho mais intenso e a ausência dos conselheiros 

representante dos alunos inviabiliza um trabalho mais constante, em 2023 foram 

feitas duas visitas na cozinha piloto conforme anexo.   

2. Em relação aos relatórios das fiscalizações foram enviados a central de 

alimentação em relação a 2023, não foi encaminhado à administração. 

3. Em relação às irregularidades de 2021 e 2022 encontradas na central de 

alimentação foram readequadas. 

4. As reuniões do CAE são feitas sempre na última terça feira do mês, acontecendo 

uma por mês, são várias as demandas, porém por conta do tempo são priorizadas, 

pois o tempo é insuficiente para realização de tudo que se tem para fazer. O 

decreto 9187/2011 impede a participação de todos os conselheiros em mais de 

uma reunião inviabilizando até mesmo as extraordinárias. 

5. A Prefeitura e o SEMEB vêm cumprindo sim a legislação fornecendo estrutura 

e material para o funcionamento do CAE, a parte de financiamento para cursos 

as vezes fica impossibilitado por conta do curto prazo de tempo entre as 

inscrições e o evento, e por não ter protocolado o plano de ação no fim do ano 

passado. 

6. O CAE ainda está em espaço cedido para as reuniões dentro do SEMEB. 

7. Tem uma servidora disponibilizada para atender as demandas do CAE. 

8. Os recursos disponibilizados ao CAE não foram provisionados, porém a única 

vez que nos foi negado foi agora em 2024 por conta do tempo de aviso do 

congresso. 
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9. Foi sim requisitado para um conselheiro através da presidência para participação 

de congresso, e a resposta me encaminhada foi em relação ao tempo curto demais 

para providenciar e a falta do plano de ação. 

10. Conforme o art. 2º da lei 14.734/23 o município tem três anos para adequação, 

porém vários dos itens já estão adequados à legislação. 

Gostaria de salientar e lembrá-la que vários dos questionamentos feitos por vossa 

senhoria neste requerimento de Nº 61/2024, já foram respondidos anteriormente nos 

requerimentos Nº 124/22 e Nº 72/23, também feito por vossa senhoria, porém 

encaminho novamente toda documentação requerida.   

 

Atenciosamente, 

 

 

Lourival Rosa Basílio 

Presidente do Conselho 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

À 

Câmara Municipal de Vereadores 

Dra. Ivanete Cristina Xavier 
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ATA nº 10/2024 – Reunião Ordinária do CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 
DO MUNICÍPIO DE BEBEDOURO – Aos vinte dois dias do mês de outubro de dois mil e vinte e 
quatro com início às 8h e término às 11h30, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de 
Educação, estiveram presentes os seguintes conselheiros: Lourival Rosa Basílio, Bruna Nicole 
Porto, Camila Amâncio Vieira Raimundo, Cleber Luiz da Silva, Daniella Cristina Fernandes da 
Silva, Mônica Cristina Rocha Segundo, Bernadete Rosa do Prado. Estiveram ausentes sem 
justificativa, os seguintes conselheiros: Dayaene Cristina de Oliveira Rustice, Camila Soares de 
Oliveira, Regiane Aparecida Evangelista Madeira e Kênia Cristina da Silva Penteado, a 
conselheira Lucélia Carla Calixto Conceição e Miguel Quessada justificaram suas ausências. A 
reunião foi aberta pelo presidente Lourival Rosa Basílio, que determinou a conferência das 
notas do mês de setembro, a técnica administrativa da SEMEB Luciana nos solicitou fotos de 
todo o dia de visita do CAE para resposta de documento solicitado pelo ministério público.  
Feito isso, os quatro grupos se dividiram e visitaram as escolas. As conselheiras Mônica Cristina 
Rocha Segundo e Camila Amâncio Vieira Raimundo visitaram o Instituto de educação Dr 
Paraiso Cavalcante e foi observado os seguintes apontamentos dentro da cozinha, havia 46 
marmitas de alunos trazidas de casa, sendo que uma marmita foi observada feijoada azeda 
com sinais de fermentação,  segundo as colaboradoras acontecem diariamente fatos assim, e 
já foi comunicado a gestão, e a nutricionista Aina Fiori Dezem já está ciente que os alunos tem 
o hábito de levar as marmitas de casa, foi encontrado 1 óleo vencido com a data de 
25/09/2024 e um pacote de bolacha com a data de 18/05/2024. Os conselheiros Daniella 
Cristina Fernandes da Silva e Cleber Luiz da Silva, visitaram a E.E. Abílio Alves Marques e 
observaram os seguintes apontamentos: As responsáveis pela cozinha utilizavam cílios 
postiços, percing e chinelo, encontraram hortfruit mal acondicionados, cenouras em 
deterioração, estoque seco frutas e legumes em caixas de papelão e de madeira, celulares 
sobre a pia de trabalho, ventilador sujo, ás 9 horas é servido biscoito, barrinha, bolinho e uma 
fruta a depender do dia, e ás 11 horas uma refeição completa, ás 17:55 é servido o jantar do 
parcial da tarde e 18:40 o jantar do noturno, a escola possui uma horta bem cuidada, possui 
cantina terceirizada. As conselheiras Bernadete Rosa e Bruna Nicole Porto, visitaram a escola 
estadual Abílio Manoel, e foram observadas a organização da cozinha e refeitório, existe 
variedade de frutas para ofertar aos alunos, o cardápio sofre alterações constantes, 
observamos o desperdício de pão quando é ofertado junto o mini bolo, a escola possui cantina 
terceirizada. O presidente Lourival Rosa Basílio visitou a escola Plinio Albuquerque Furtado, 
núcleo 2 e foram observadas os seguintes apontamentos, a limpeza estava completa dos 
espaços e materiais, a alimentação é fornecida pela cozinha piloto, portanto no dia de hoje em 
comemoração ao dia das crianças foi fornecido macarrão ao vivo, onde a própria criança 
prepara seu prato, continha como ingredientes, macarrão, milho, ervilha, molho branco, carne 
moída, presunto e mussarela, notado a falta de recipiente para guardar as frutas que são 
guardadas em sacos plásticos, e mesa adequada para o trabalho da profissional da cozinha, 
não havendo também os EPIs disponíveis.  Não havendo mais nada para tratar e agradecendo 
a presença de todos, foi encerrada a presente reunião e nada mais tendo a acrescentar, eu 
Mônica Cristina Rocha Segundo, redigi a presente ata, que depois de lida e estando todos de 
comum acordo foi registrado por mim e por todos os conselheiros presentes. 
_____________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________
_____________________________________________________________________________
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Câmara Municipal de Bebedouro , 19 de dezembro de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Bebedouro. Para verificar as 
assinaturas, clique no link: http://177.21.38.106/Siave/documentos/autenticar?chave=K6KFC5519SVXAN6U, ou vá até 
o site http://177.21.38.106/Siave/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: K6KF-C551-9SVX-AN6U
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